

■ **C.I.D.E., COMITE INTERNATIONAL POUR LA DIGNITE DE L'ENFANT**, à Lausanne, fondation (FOSC du 26.01.2001, p. 0648). Glatz Georges et Salem Gérard ne sont plus membres du conseil; leur signature est radiée. Nouveaux membres du conseil avec signature collective à deux: Alexander Christine, de Puidoux, à Saint-Livres, présidente, Edelstein Simon, de et à Genève, Karlen Franck Olivier, de Boltigen, à Morges, et Schmidt Bernard, du Lieu, à Lausanne.

Journal no 264 du 13.01.2004  
(02076218 / CH-550.1.021.785-1)